

Aujourd'hui nous sommes le samedi 30 septembre et nous fêtons Saint Jérôme, prêtre et docteur de l'Eglise

Je me réjouis de pouvoir prendre ce temps avec le Seigneur et je me prépare à l'écouter en calmant toute agitation en moi à l'aide d'une respiration profonde et ralentie. Je demande à l'Esprit qu'il ouvre mes oreilles, mon intelligence et mon cœur. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 9 de l'évangile selon Saint Luc

En ce temps-là, comme tout le monde était dans l'admiration devant tout ce qu'il faisait, Jésus dit à ses disciples : « Ouvrez bien vos oreilles à ce que je vous dis maintenant : le Fils de l'homme va être livré aux mains des hommes. » Mais les disciples ne comprenaient pas cette parole, elle leur était voilée, si bien qu'ils n'en percevaient pas le sens, et ils avaient peur de l'interroger sur cette parole.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

"Le Fils de l'homme va être livré aux mains des hommes", proclame ce passage. Je pense à l'amour miséricordieux, c'est-à-dire sans a priori de Dieu qui se donne aux hommes. Jésus le fils acceptant d'être livré par amour des hommes, l'Esprit dévoilant ce mystère de don pour nous. Je contemple cet amour donné.

Point 2

"Le Fils de l'homme va être livré aux mains des hommes", proclame ce texte. Et oui, ce sont les mains des hommes qui conduisent le Christ à la Croix, ce sont leur jalousie, leurs peurs. Ce n'est pas Dieu qui tue son fils, mais bien les hommes. Jésus nous est remis. Et pour nous sauver de notre emprisonnement dans nos péchés, il se laisse clouer sur la croix. Je contemple cet amour jusqu'au bout.

Point 3

Comme tout le monde était dans l'admiration devant tout ce qu'il faisait... Jésus dit à ses disciples "Le Fils de l'homme va être livré aux mains des hommes". Jésus choisit de ne pas enfermer ses disciples dans de fausses espérances. Il les convoque à affronter la réalité d'un message qui dérange, et qui aura toujours du mal à être accueilli. Je médite cela.

J'écoute à nouveau ce court passage en regardant la surprise de l'entourage de Jésus.

Je profite d'un instant de prière personnelle avec Dieu pour lui exprimer en cœur à cœur ce que je ressens face à son projet de salut pour nous.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen